

Le parlement russe approuve des mesures en réponse aux sanctions des États-Unis



Moscou, 17 mai (RHC)- La Douma, la Chambre Basse du Parlement Russe a approuvé aujourd'hui un paquet de mesures, en réponse aux sanctions appliqués à ce pays par les États-Unis.

Le paquet prévu dans le projet mis au vote en première lecture comptait 16 mesures punitives, mais la seconde variante, la définitive, n'en avait que 6. Celle qui prévoyait la suspension de l'importation de médicaments étasuniens a été éliminée.

La mesure exclue du régime de sanctions, tous les produits de première nécessité et ceux qui ne sont fabriqués qu'aux États-Unis et pour lesquels il n'y a pas de remplaçants dans le monde.

Le parlement russe laisse les compagnies étrangères originaires de pays impliqués dans l'imposition de sanctions contre la Russie sans l'opportunité de bénéficier des accords pour les contrats étatiques et il interdit la participation d'entreprises étrangères des pays qui appliquent des sanctions contre Moscou aux processus de privatisation de propriétés de l'état.

La législation inclut aussi des punitions, y compris des peines de prison, pour des personnes physiques ou juridiques qui appliqueront dans leurs activités les sanctions contre la Russie, comme cela est le cas de l'Union Européenne, les États-Unis et le Canada, entre autres pays occidentaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162465-le-parlement-russe-approuve-des-mesures-en-reponse-aux-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba